

HISTOIRE

DU

BEAUJOLAIS AU XII^e SIÈCLE

(SUITE).

Châlous.

Deux comtes de Châlons remplissent presque tout le XII^e siècle. Ce sont: Guillaume I^{er} de Thiern, 1119-1168— Guillaume II, 1168-1202.

Guillaume I^{er} donna en fief à Guichard le château de la Bussière, situé non loin de Cluny, avec son casemeni et ses dépendances (1).

Il fit mieux pour Humbert-le-Vieux. Il lui donna en mariage sa nièce Blanche, fille de Hugues ou Hugonin, et, pour resserrer davantage les nœuds qui les unissaient, il épousa sa sœur, tout ceci d'après Louvet (2).

Ce fut probablement à cette occasion qu'il lui donna en augment de fief Chavagny et Montagny.

Déjà du temps de Guichard, Archimbnud-le-Blanc avait remis tout ce qu'il possédait en *alleu* au même lieu de Montagny (3), village silué à trois lieues de Roanne.

Humbert-le-Jeune compléta ses possessions en cette localité

(1) Louvet, *Hist. Man.* 4* partie, cha|>. V, p. 7.

(2) Louvet, *Hist. Man.* 4^e partie, chap. VI.

(3) Louvet, *Hist. Man.* 4^e partie, chap. V, p. 7.